

Personalkarussell am Standesamt

Wolfgang Käser übernimmt vorübergehend die Leitung und kümmert sich um Datenschutz

BURGBERNHEIM – Auf Gemeindeebene sind die entsprechenden Beschlüsse bereits gefasst, nun haben die Mitglieder der Gemeinschaftsversammlung Wolfgang Käser auch zum Datenschutzbeauftragten für die Verwaltungsgemeinschaft (VG) Burgbernheim bestimmt. Darüber hinaus hat er die Verantwortung für die IT-Sicherheit inne, ein weiteres Aufgabengebiet fällt dagegen nur vorübergehend in seine Zuständigkeit.

Aufgrund der Verabschiedung einer Rathaus-Mitarbeiterin in den Ruhestand ist Wolfgang Käser ab Oktober bis voraussichtlich Ende nächsten Jah-

res Leiter des Standesamts. Bis dahin hat Verwaltungsmitarbeiterin Sandra Keller die notwendige Zusatzqualifikation abgeschlossen, erläuterte VG-Vorsitzender Matthias Schwarz in der Sitzung der Gemeinschaftsversammlung. Zur Standesbeamtin war sie in einer vorangegangenen Sitzung bestellt worden, ebenfalls als solche fungiert Barbara Zillinger.

Neuer Essenslieferant

Die Ernennung von Wolfgang Käser zum Datenschutzbeauftragten der VG erfolgt unabhängig von den Bestrebungen, an zentraler Stelle im Landratsamt einen Beauftragten für den

Landkreis und die Landkreis-Gemeinden zu installieren, betonte Schwarz.

An der Grund- und Mittelschule wird es mit Beginn des neuen Schuljahres eine Veränderung beim Mittagessen geben, das nach Kündigung des bisherigen Caterers ein Unternehmen aus Nürnberg anliefert. Die Preise für Mittelschüler bleiben konstant bei 3,80 Euro, im Bereich der Grundschüler steigen sie von 3,30 auf 3,50 Euro je Essen. Erfreuliches gab es seitens der Schülerzahlen zu berichten: laut Schwarz kann im neuen Schuljahr eine fünfte Klasse gebildet werden, die ABC-Schützen verteilen sich auf zwei Klassen. cs